

Herren Kreisliga A Gr. 2

TTC Neckar-Zaber IV : TTC Zaberfeld III
Samstag, 11.11.2023, 17:00 Uhr

0:9-Niederlage für den TTC Zaberfeld III beim TTC Neckar-Zaber IV

Im Spiel der Herren Kreisliga A Gr. 2 traf der TTC Neckar-Zaber IV am Samstag, den 11. November im 5. Saisonspiel auf den TTC Zaberfeld III. Die Gastgeber behielten bei ihrem 9:0-Erfolg die Punkte in weniger als 2 Stunden dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 27:4 zeigt, wie deutlich es letztlich war. Erstaunlich war, dass der TTC Zaberfeld III diese Partie mit 2 Ersatzspielern bestritt.

Mit den Eingangsdoppeln ging es los. Beim 3:1-Erfolg von Haagen / Dauerer gegen Heinold / Bachmann ging nur der erste Satz verloren. Einen eher schnellen Punkt für ihre Mannschaft holten daraufhin Harzer / Klotz bei ihrem Sieg in drei Sätzen gegen Gröger / Maysenhölder. Albrecht / Schweyda hatten gegen Salaudeen / Gerking bei ihrem Sieg in drei Sätzen keine Schwierigkeiten. Da gab es nichts zu rütteln. Das Zwischenergebnis zeigte nun ein 3:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Mit einem Sieg im Entscheidungssatz ging die im Vorfeld anhand der TTR-Werte eher als eindeutige Angelegenheit für Marco Haagen eingeschätzte Partie am Nachbartisch zu Ende. Marco Haagen gewann gegen René Heinold mit 3:2. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Unterschied. Zwischenzeitlich musste Paul Dauerer zwar einen Satz weggeben, fuhr sein Spiel gegen Finn Gröger aber trotzdem sicher mit 13:11, 7:11, 11:8, 11:5 ein. Beim Spielstand von 5:0 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Reiner Harzer gewann sein Spiel gegen Philipp Maysenhölder überzeugend in drei Sätzen. Beim 3:0-Sieg gelang es Oliver Klotz den Gastspieler Kai Bachmann in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Das war ein souveräner Sieg. Bei einem Spielstand von 7:0 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Beim 11:9, 11:8, 11:8 gegen Lars Gerking fand Jonas Albrecht von Anfang an die richtige Ausrichtung in seinem Spiel. Ausreichend spielerische Mittel hatte Christopher Schweyda letztlich an der Hand, um sich gegen Sheriff Salaudeen durchzusetzen, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Ein eindeutiger Schlagabtausch der beiden Teams war somit beendet.

Nach diesem Ergebnis weist der TTC Neckar-Zaber IV nun ein Punktekonto von 8:2 Punkten auf, während der TTC Zaberfeld III vor dem nächsten Spiel, das am 18.11.2023 gegen die TTF Leintal (SG) IV ansteht, 7:7 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TTC Neckar-Zaber IV bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 18.11.2023 gegen den TSV Clebronn.

Statistik:

TTC Neckar-Zaber IV

Doppel: Haagen / Dauerer 1:0, Harzer / Klotz 1:0, Albrecht / Schweyda 1:0

Einzel: M. Haagen 1:0, P. Dauerer 1:0, R. Harzer 1:0, O. Klotz 1:0, J. Albrecht 1:0, C. Schweyda 1:0

TTC Zaberfeld III

Doppel: Gröger / Maysenhölder 0:1, Heinold / Bachmann 0:1, Salaudeen / Gerking 0:1

Einzel: F. Gröger 0:1, R. Heinold 0:1, K. Bachmann 0:1, P. Maysenhölder 0:1, S. Salaudeen 0:1, L. Gerking 0:1